

Publicará Argentina los Nombres de las Personas Desaparecidas

Según el senador Harrison Williams Publicará Viola los nombres de los argentinos muertos y desaparecidos

WASHINGTON, 21 de marzo (AFP, IPS y AP). — El senador demócrata Harrison Williams anunció hoy, luego de entrevistarse esta semana con el nuevo presidente designado Roberto Viola, que el gobierno argentino publicará próximamente los nombres de las personas "desaparecidas o muertas" en los últimos años, y cuyos paraderos no han sido explicados hasta la fecha.

El senador Williams, quien efectuó una visita a Argentina en febrero pasado con una delegación de legisladores estadounidenses, refirió que en aquella ocasión se entrevistó con los opositores Emilio Mignone y Augusto McDonnell, quienes fueron detenidos el mes pasado por agentes del gobierno argentino. Roberto Viola, dijo el senador por Nueva Jersey, le aseguró que los dos opositores serían liberados próximamente.

Por otra parte, la agencia IPS reportó desde Bonn que la vicepresidente del movimiento "Madres de la Plaza de Mayo", María Adela Gar, declaró que "nuestros familiares desaparecieron con vida y con vida queremos volverlos a ver, y si los han asesinado impunemente, reclamamos justicia".

También se informó que los senadores demócratas Edward Kennedy, por Massachusetts, y Alan Cranston, por California, exortaron hoy al secretario de Estado, Alexander Haig, a procurar que Argentina libere a los presos políticos y proporcione información sobre las personas desaparecidas, antes de proveer la ayuda militar que ha solicitado el gobierno argentino.

En Buenos Aires, el Consejo Nacional del Partido Justicialista (peronista) repudió hoy la resolución judicial ayer anunciada por la cual fue condenada la ex presidenta María Estela de Perón a ocho años de cárcel.

El senador Williams se entrevistó esta semana con el futuro Presidente argentino, Roberto Viola, en el curso de la visita de éste a Estados Unidos, y afirmó que le había prometido la publicación de una lista con los nombres de los desaparecidos y los muertos.

Según el senador, el general Viola también le comunicó su intención de adoptar diversas medidas con el objeto de mejorar la imagen exterior de Argentina en el terreno de los derechos humanos.

El senador Williams efectuó una visita a Argentina a principios de febrero pasado con una delegación del Senado de Estados Unidos, durante la cual se reunió

con dos opositores, Emilio Mignone y Augusto Conde McDonnell.

Estas dos personas fueron arrestadas a finales de febrero, lo que ocasionó la protesta de varios miembros de la misión estadounidense, incluyendo a Williams y a otros representantes.

El futuro Presidente de Argentina, señaló Williams, afirmó que los dos opositores serán liberados próximamente.

"Los actos del Presidente designado y sus declaraciones indican claramente que tiene la seria intención de mejorar sus relaciones con Estados Unidos, así como la situación de los derechos humanos en su país", agregó Williams.

El senador también indicó que en su reunión de febrero, los dos opositores argentinos le habían comunicado su esperanza de que el gobierno del futuro Presidente Viola iniciará las reformas necesarias.

EL UNIVERSAL

Dice un senador norteamericano

Argentina publicará la lista de las personas desaparecidas

WASHINGTON, 21 de marzo (AFP). — El Gobierno argentino publicará los nombres de las personas desaparecidas o muertas a raíz de los conflictos de estos últimos años, anunció hoy el senador norteamericano Harrison Williams.

El senador Williams, demócrata por el estado de Nueva Jersey, se entrevistó esta semana con el futuro presidente argentino, general en retiro Roberto Viola, en el curso de su visita a Estados Unidos, afirmó que éste le había prometido la publicación de una lista con los nombres de los desaparecidos y los muertos.

El general Viola también le habría comunicado su intención de adoptar diversas medidas con el objeto de mejorar la imagen exterior de Argentina en el terreno de los derechos humanos.

El senador Williams efectuó una visita a Argentina a principios de febrero pasado con una delegación del Senado de Estados Unidos, durante la cual se reunió con dos opositores, Emilio Mignone y Augusto Conde McDonnell.

Esas dos personas fueron arrestadas luego a finales de fe-

brero, lo que provocó la protesta de varios miembros de la misión norteamericana, incluyendo a Williams y al senador republicano por Dakota del Sur, Larry Pressler.

El futuro presidente argentino, señaló Williams, le afirmó que los dos opositores serían liberados próximamente.

"Los actos del presidente designado y sus declaraciones indican claramente que tiene la seria intención de mejorar sus relaciones con Estados Unidos, así como la situación de los derechos humanos en su país", declaró Williams.

El senador también afirmó que en su reunión de febrero, los dos opositores argentinos le habían comunicado su esperanza de que el gobierno del futuro presidente Viola iniciara las reformas necesarias.

Por otra parte, dos senadores liberales, Edward Kennedy y Alan Cranston, pidieron hoy al secretario de Estado, Alexander Haig, que Estados Unidos no reanude su ayuda militar al Gobierno argentino hasta que éste no se pronuncie claramente acerca de lo sucedido a los desaparecidos.